

Le français suit

LISE THIBODEAU PHD: CANDIDATE FOR EC DIRECTOR, NEC - CAPE



Hi there!

My name is Lise Thibodeau PhD and in English, people often call me Lisa. I am a long-time public servant and currently serve as Deputy Director (EC-07) at Natural Resources Canada (NRCan).

I am submitting my candidacy for the EC Director position on CAPE's National Executive Committee (NEC) because I think we want & need thoughtful, action-focused leadership that understands the everyday realities of our workplaces, and is ready to act.

About me, I hold a Ph.D. in Demography, I am fluently bilingual (French and English), Member Employment Equity Groups and bring strong experience in data analysis, program and policy management, and interdepartmental leadership.

I am also deeply committed to coaching, as a certified Coach from the Coaching Association of Canada (CAC) National Coaching Certification Program (NCCP), **I am deeply committed to coaching and mentorship, and passionate about inclusive leadership that values every member's voice: regardless of role, region, or background.**

I bring over 15 years of diverse experience across the public, private, and public-private partnership (3P) sectors. In leadership roles at NRCan, Infrastructure Canada, Health Canada (HC), the Public Health Agency of Canada (PHAC), and the Public Service Commission (PSC), I work to promote transparency, mental health, and safe work environments.

Specifically, my work focuses on collaboration: bringing together voices from the ground and the executive level to build consensus in respectful, equitable ways.

I have partnered with:

- Unions and advocacy groups
- The Treasury Board Secretariat (TBS) and the Privy Council Office (PCO)
- Litigation teams and First Nations organizations
- NGOs, think tanks, and private companies like Facebook
- Academic institutions and municipal and provincial governments

These partnerships involved programs and issues with budgets ranging from millions to billions of dollars and have reinforced my belief in the **importance of strong labour representation, constructive negotiation, and honest communication.**

Union representation must be proactive, not just reactive and/or ideological. **I want to work to ensure that all CAPE members are informed, supported, and effectively represented especially on matters of mental health, equity, and workplace conditions.** That means:

- Listening with intention
- Engaging members meaningfully
- Advocating clearly with senior leadership and central agencies

If elected, I would dedicate myself to advancing CAPE's mission by:

- Listening to members and addressing issues from the ground up
- Advocating for safe, inclusive, and supportive work environments
- Ensuring equity-deserving voices are heard, respected, and uplifted
- Collaborating with fellow NEC members to shape policy and represent member interests with integrity

Thank you for considering my candidacy. **It would be an honour to earn your trust and your vote.**

Lise Thibodeau Ph.D.
lisethibodeaugoc@gmail.com
343-598-1191

LISE THIBODEAU PHD : CANDIDATE AU POSTE D'ADMINISTRATRICE EC CEN - DE L'ACEP



Bonjour!

Je m'appelle Lise Thibodeau Ph.D. et en anglais, on m'appelle souvent Lisa. Je suis

fonctionnaire de longue date et j'occupe actuellement le poste de Directrice adjointe (EC-07) à Ressources naturelles Canada (RNCAN).

Je présente ma candidature au poste de Directrice EC au Comité Exécutif National (CEN) de l'ACEP, car je crois que nous voulons et avons besoin d'un leadership réfléchi et orienté vers l'action qui comprend les réalités quotidiennes de nos milieux de travail et soit prêt à agir.

À propos de moi; je suis titulaire d'un doctorat en démographie, bilingue français-anglais, membre de groupes en équité en emploi et je possède une solide expérience en analyse de données, gestion de programmes et de politiques, ainsi qu'au niveau de leadership interdépartemental.

Je suis également profondément engagée dans le coaching et le mentorat comme je suis une entraîneuse certifiée par le Programme national de certification des entraîneurs (PNCE) de l'Association canadienne de coaching (ACC), **je suis aussi passionnée par le leadership inclusif qui valorise la voix de chaque membre, quel que soit son rôle, sa région ou son parcours.**

Je possède plus de 15 ans d'expérience diversifiée dans le secteur public, privé et en partenariats public-privé (3P). Dans mes fonctions de leadership à RNCAN, Infrastructure Canada, Santé Canada, l'Agence de la santé publique du Canada (ASPC) et la Commission de la fonction publique (CFP), je travaille à promouvoir la transparence, la santé mentale et des milieux de travail sécuritaires.

Mon travail se concentre particulièrement sur la collaboration : rassembler les voix sur le terrain et de la haute direction pour bâtir un consensus respectueux et équitable. J'ai collaboré avec :

- Les syndicats et groupes de défense
- Le Secrétariat du Conseil du Trésor (SCT) et le Bureau du Conseil privé (BCP)
- Les équipes de litiges juridiques et les organisations des Premières Nations
- Les ONG, groupes de réflexion et entreprises privées telles que Facebook
- Les institutions académiques ainsi que les gouvernements municipaux et provinciaux

Ces partenariats concernent des programmes et enjeux avec des budgets allant de millions à des milliards de dollars et ils **ont renforcé ma conviction quant à l'importance d'une représentation syndicale forte, de négociations constructives et de communications honnêtes.**

La représentation syndicale doit être proactive et non pas simplement réactive et/ou idéologique. **Je veux travailler à m'assurer que tous les membres de l'ACEP sont informés, soutenus et efficacement représentés, notamment sur les questions de santé mentale, d'équité et de conditions de travail.** Cela implique :

- Écouter avec intention
- Engager les membres de manière pertinente
- Plaider clairement auprès de la haute direction et des organismes centraux

Si je suis élue, je consacrerai mes efforts à faire progresser la mission de l'ACEP particulièrement:

- Écouter les membres et en traiter les enjeux sur le terrain
- Militer pour des milieux de travail sécuritaires, inclusifs et favorables
- Veiller à ce que les voix des personnes issues de groupes en équité soient entendues, respectées et valorisées
- Collaborer avec mes collègues du CEN pour élaborer des politiques et représenter l'intérêt des membres avec intégrité

Je vous remercie de considérer ma candidature. **Ce serait un honneur de mériter votre confiance et votre vote.**

Lise Thibodeau Ph.D.
lisethibodeaugoc@gmail.com
343-598-1191